
 

La Grâce est la force du Saint-Esprit qui vient dans nos vies pour rendre possible ce qui

nous était impossible sans elle. C’est la force de Dieu qui vient dans nos vies pour nous

aider à faire aisément ce que nous avions du mal à faire. Malheureusement, trop souvent

nous essayons d’agir par nos propres moyens et nous nous tournons vers Dieu seulement

après avoir essayer tout le reste.

Jean 15:5 dit « Sans moi vous ne pouvez rien »
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